LOS VEO EN TODAS PARTES

La oscuridad acaricia el pequeño barrio, pero no solo la oscuridad nocturna, las personas ya no sonríen.

Hace un ratosalí a la calle, mis pasos se hacían eternos, tenía ganas de no seguir en pie, de que la vida ya no tenía sentido desde que los perdí. En aquel momento pensé en todos aquellos momentos que jamás se repetirán.

Sentí escalofríos de solo pensar en el último momento que los vi, siendo asesinados por aquella persona salvaje, recuerdo de aquel horripilante momento el llanto de mi madre, mis lágrimas de desesperación e impotencia al no poder hacer nada y tener que ver aquella desgracia.

Después del largo camino llego al orfanato, tengo miedo, pero entro.

Allí parecen estar mis padres llorando, me acerco y...

Ha pasado un tiempo y sigo aquí, atrapado y torturado, con pasillos oscuros con entidades extrañas, hace tiempo no veo la luz del sol.

Dylan S. H. 1º PREMIO ESO Y FP

NO MIRES ATRÁS

Soy Carlos, un chico que va a 2º de la ESO y no estoy pasando un buen momento que digamos...no tengo amigos, en clase se ríen de mí, Juan y su grupito, y aunque yo intento encajar, no lo consigo. Por eso cuando ellos me propusieron esa noche ir al hospital abandonado de las afueras, no les pude decir que no. Tengo que admitir que soy miedoso y que nunca he visto una película de terror, pero me hice el valiente y allí fui.

Subimos por unas escaleras enormes a la segunda planta. Apenas se veía con la linterna de mi móvil. De repente, se escuchó un grito muy fuerte. Le oí varias veces y cada vez lo sentía más cerca.

No aguanté más y salí corriendo. Me di cuenta de que había perdido el móvil, pero no miré hacia atrás. Al bajar las escaleras vi muchas máscaras terroríficas. Me pareció ver a un adulto, pero salí por la puerta y pedaleé como nunca lo había hecho antes. Nada más se supo de mis acompañantes, pero yo no conté tampoco este suceso horripilante.

David B G 2º PREMIO ESO Y FP

LA CÁMARA

Tiempo atrás, un joven decidió comenzar una nueva vida en un pequeño pueblo perdido de Inglaterra. La vivienda llevaba años sin ser habitada. Una tarde, mientras hacía limpieza, encontró una trampilla en la habitación principal y, al investigar su interior, descubrió una pequeña cámara antigua. Intrigado por lo que podría contener, decidió revelar las fotografías.

Al observarlas, su piel se erizó. Eran fotos suyas: cocinando, arreglando el jardín, limpiando... Lo más extraño era que nadie más había pisado la vivienda a parte de él. Pasando las fotos llegó a la última. En ella se veía a sí mismo con la cámara en la mano y, a su lado, una criatura que se cernía sobre él.

De pronto, sintió una respiración sobre su cuello. No era solo una foto.

Marta V L

1º PREMIO BACHILLERATO

Y G. MEDIO

REFLEJO DEL TERROR

Cada noche, al apagar la luz, el espejo frente a mi casa se convertía en un portal. Al principio, solo vi sombras, distorsiones de la oscuridad. Pero una noche, la vi: una figura pálida, con ojos hundidos y una sonrisa torcida, observándome desde el otro lado. Encendí la luz y desapareció.

Decidí cubrir el espejo con una sábana, pero a medianoche, el sonido de un susurro helado me despertó. La sábana estaba en el suelo, y la figura ya no estaba en el reflejo; ahora estaba de pie al borde de mi cama, su aliento gélido como el hielo.

No pude gritar. Su mano, huesuda y fría, se cerró sobre mi pierna. "Ya no puedes escapar", susurró con una voz rasposa. Comprendí, aterrorizado: el espejo no la contenía; la invitaba a salir.

Desde entonces, nunca duermo con los ojos cerrados. La espera es aún más aterradora.

Engel E. U.

1º PREMIO BACHILLERATO

Y G. MEDIO